

Gute Gründe zum Feiern

Stadtkapelle und Jugendblasorchester laden ein

Schmallenberg.
Gleich zwei gute Gründe zum Feiern gibt es in Schmallenberg: Die Stadtkapelle Schmallenberg wird 60 Jahre alt und das Jugendblasorchester 50. Gemeinsam mit den Bürgern Schmallenbergs und den Gästen wird am Freitag und Samstag, 5. und 6. April, kräftig gefeiert.

Die Stadtkapelle Schmallenberg blickt in diesen Tagen traditionsbewusst auf nunmehr 60 Jahre zurück. Schon längst steht der Name nicht nur für die Blasmusik, sondern auch für eine Show- und Stimmungskapelle. Das vor 50 Jahren gegründete Jugendblasorchester garantiert indes professionell ausgebildeten Nachwuchs. Die Musiker und Musikerinnen sorgen sowohl bei kulturellen und kirchlichen Veranstaltungen als auch bei Open-Air-Events für tolle Stimmung. Nicht minder stimmungsvoll wird es am 5.

und 6. April zugehen. Am Freitag beginnen die Feierlichkeiten ab 19 Uhr mit einem Festakt mit dem Jugendblasorchester und der Stadtkapelle. Auf dem Konzertprogramm stehen jeweils drei bis vier Stücke der beiden Orchester und ein gemeinsamer Vortrag. Zudem ehrt der Volksmusikerbund langjährige Mitglieder. Ab 22 Uhr dürfen die Besucher mit der „revival brassband“ feiern.

Am Samstag ab 15 Uhr gehen die Feierlichkeiten in die zweite Runde: Auf die Besucher warten musikalische Festvorträge von zwölf befreundeten Blasorchestern und Tambourcorps. Ab etwa 20 Uhr startet dann die Jubiparty mit der Band „Sidewalk Disco Rockerz“. Beide Veranstaltungen finden in der Stadthalle statt, der Eintritt ist frei – und alle sind eingeladen.

i Pünktlich zu den Feierlichkeiten wird es eine Festbroschüre geben. Hier werden Geschichte und Geschichten erzählt und Bilder spiegeln die musikalische Zeitreise.



Das Jugendblasorchester.